



Ministerpräsident Kurt Beck, Verbandsbürgermeister Jockgrim Uwe Schwind ,
Bildhauer Siegfried Keller, Harthausen

Siegfried Keller bei der offiziellen Einweihung der Tagespflagestätte Hatzenbühl am 20. Januar 2011



CDU-Landtagsabgeordneter Martin Brandl, SPD-Landtagsabgeordnete Barbara
Schleicher-Rothmund, Ministerpräsident Kurt Beck, Verbandsbürgermeister Jockgrim
Uwe Schwind, Bildhauer Siegfried Keller Harthausen und Gattin, Bürgermeister
Hatzenbühl Karlheinz Henigin



Kunst am Bau „Und wieder spring ich über Pfützen“
von Siegfried Keller